La permanence du Venezuela à l'OEA est analysée



Caracas, 3 avril, (RHC).- Des milieux politiques et académiques du Venezuela analysent si ce pays devrait ou non rester au sein de l'OEA suite aux attaques de cette organisation régionale contre la Révolution bolivarienne.

Freddy Bernal, dirigent du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a mis l'accent sur la nécessité de réfléchir à l'intérêt ou non du Venezuela de faire partie du dit Ministère des colonies.

Freddy Bernal a signalé qu'il faut porter ce débat au président Nicolás Maduro. Il est d'avis que si l'Organisation des États Américains est l'instrument pour renverser un gouvernement constitutionnel, il n'y a pas de place en son sein pour le Venezuela.



Radio Habana Cuba